### N-D de la Merci N-D de l'Assomption

#### **Toussaint**

Tous ceux qui ont suivi le chemin des Béatitudes sont *vivants*, *heureux*, *bienheureux*.

Ce chemin peut nous rendre vivants et heureux nous aussi aujourd'hui et pour toujours *tous* appelés à la *sainteté*.

C'est une fête de certitude simple sur le sens de la marche, le sens de la vie, le sens de notre histoire. Comme lorsqu'on « fait le point » dans une longue marche, une navigation.

En disant « heureux », « bienheureux », Jésus fait comprendre : « ceux-là sont dans la bonne direction », sont sur le chemin de la vraie Vie. Allez-y vous-mêmes !

Essayez, vous verrez que c'est vrai!

Les humbles de cœur, les miséricordieux, les artisans de paix, les cœurs « purs », non partagés, ceux qui sont prêts à se battre et à souffrir pour la justice... Ceux-là sont dans la bonne direction, bravo!

Quoi qu'en pense notre monde, quoi qu'en dise l'air du temps, ce sont eux qui font avancer notre monde dans la bonne direction, bravo et merci!

Et je veux m'y mettre moi aussi. C'est une invitation à faire partie de ceux-là.

Pour vivre en enfants de Dieu. Vivre, tout simplement!

« Dès maintenant nous sommes enfants de Dieu, écrit St Jean, mais ce que nous serons n'apparaît pas encore clairement »...

C'est vrai qu'il nous reste du chemin à faire pour que soit clairement visible notre visage de bienheureux, notre visage de sainteté!

**Fernand Prod'homme** 

#### Témoignage ...

#### Accueil des Familles dans le deuil.

« Notre éauipe se d'officiants compose d'accompagnatrices. Pour mener à bien une célébration d'obsèques, une formation auprès de l'évêché est indispensable et c'est ensuite que les officiants reçoivent de notre évêque la lettre de mission pour la conduite de la prière liturgique lors des funérailles dans notre paroisse, dans le cas où un prêtre ne peut être présent. Les accompagnatrices doivent suivre cette même formation. Une autre lettre de mission est aussi donnée à Ghislaine pour célébrer un temps de prière dans une salle attenante au crématorium, ceci pour des personnes qui ont choisi la crémation sans passer par l'église.

La rencontre avec les familles se fait avec un officiant et une accompagnatrice afin de préparer la célébration des funérailles. La discrétion est de rigueur. Au cours de la conversation, nous demandons quelques renseignements sur la vie personnelle et professionnelle du défunt, ceci dans le but de faire un mot d'accueil au début de la célébration. Certaines familles désirent apporter une note personnelle par un témoignage. La famille choisit la lecture et l'Évangile et aussi la musique qui accompagnera la célébration. Il nous arrive d'aider la famille dans ses choix.

La rencontre avec ces familles est pour nous très enrichissante et nous conforte dans notre foi. C'est la raison pour laquelle nous pensons que des paroissiens pourraient s'engager dans ce service d'Église. N'oublions pas que l'Esprit Saint est notre guide. Cette célébration est un moment de tristesse mais qui apporte aussi à chacun un réconfort et une espérance. En effet, pour le chrétien, la mort n'est pas la fin de tout mais l'entrée dans la Vie éternelle. »

Léone Bleuzen

## genda

#### Lundi 2 novembre

19h30 : messe pour les défunts de nos paroisses à

St-Eloi

#### Mardi 3 novembre

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à

Fresnes

#### Mercredi 4 novembre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

#### Vendredi 6 novembre

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

#### Mercredi 11 novembre

10h15 : célébration à l'église de Rungis pour la paix

et les victimes des guerres

Attention, pas de messe à Rungis à 12h15 ce jour-là

#### Samedi 14 novembre

14h30 : messe à Soleil d'Automne

18h30 : messe avec les familles à Rungis

#### Dimanche 15 novembre

10h30 : messe avec les familles à Fresnes



#### N-D de la Merci - N-D de l'Assomption

#### **Ceci vous concerne**

#### **Secours Catholique – Caritas France**

« Pour aider les plus pauvres, je choisis d'agir avec eux ». Nous solliciterons votre fidélité et votre soutien par un appel aux dons et au bénévolat à la sortie des messes les 14 et 15 novembre. Merci d'avance pour votre solidarité.

#### La Parole aux familles

Ce sont des soirées pour réfléchir et échanger sur ce qui se vit au sein des familles et ceci à la lumière d'un texte biblique. Prochaine rencontre le vendredi 6 novembre à 20h30 au 12 av Aristide Briand à L'Haÿ-les-Roses. Thème : Quels "rePères" pour la paternité ?

#### Fête en famille dans la cathédrale de Créteil

Visite guidée, jeux, chants, activités à vivre ensemble, en famille, entre amis. Tous ceux qui le souhaitent peuvent venir : parents, grands-parents, oncles ou tantes : dimanche 15 novembre à la Cathédrale de Créteil à 14h. Messe à 17h présidée par Mgr Santier.

#### **Table Ouverte Paroissiale TOP**

Tous ceux qui souhaitent y participer le dimanche 29 novembre seront les bienvenus. N'hésitez pas à vous inscrire dès maintenant à l'accueil.

#### **Infos pratiques**

#### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche: 10h30 à N-D de la Merci.

#### En semaine:

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi

Mercredi :12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

#### Accueil

N-D de la Merci : mardi à jeudi 9h30-11h30 &16h30-18h30 vendredi 9h30-11h30 &17h-19h samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

#### Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

#### Nos joies et nos peines

Eliott **Henin** entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 15/11 à Fresnes. Nous avons accompagné de notre prière Louis **Rodriguez** lors de ses obsèques au crématorium d'Arcueil.

Vente de pommes à la sortie des messes les 7 et 8 novembre au profit de l'Hospitalité Madeleine Delbrêl, afin d'aider les plus démunis, malades et hospitaliers, à participer au pèlerinage de Lourdes en avril 2016.







# Synode diocésain

Au mois de septembre est sorti un document intéressant : la synthèse des réponses à la consultation synodale, désormais accessible sur le site du diocèse. Ce document nous aide à mieux comprendre la réalité de notre diocèse, à mieux percevoir l'engagement des acteurs pastoraux qui, à longueur d'année, le font vivre en fidélité à la Parole de Dieu. Il nous dit quelque chose d'essentiel sur la passion de l'humain qui nous tenaille, sur le désir que chacun porte en lui de partager la « joie de l'Évangile », parce que c'est là une Bonne Nouvelle qui donne sens à sa propre vie. Il nous donne la mesure de l'écart qui sépare aujourd'hui notre Église diocésaine de ce que nous voudrions qu'elle devienne. Il nous suggère, déjà, que la réduction de cet écart ne pourra s'opérer que par l'engagement de tous les baptisés.

Les éléments de réflexion qu'elle contient vont servir, à présent, à la rédaction des deux cahiers synodaux qui seront adressés aux 300 délégués dans la perspective des sessions de l'assemblée synodale de novembre 2015 puis de mai 2016. Lors de la première session seront examinées, débattues puis votées les « orientations diocésaines »; lors de la seconde session les « propositions d'action » qui permettront de traduire, concrètement, ces orientations dans la vie de communautés. Orientations et propositions feront ensuite l'objet de décrets que notre évêque promulguera à l'automne 2016 au cours d'un grand rassemblement diocésain. Les 21/22 novembre, vous pourrez participer à un temps de prière à la cathédrale en union avec les délégués synodaux qui réfléchiront aux futures orientations.